



こんにちは 黒沼良光 です

2015. 6. 7

事務所 南蒲田2-19-7
TEL 3735-6467
控室 5744-1477
ホームページ yosimitu-dora-kuronuma@nifty.com

このニュースについてのご意見・ご要望をお寄せください



戦争なんてしたくない!



安倍政権がねらう戦争立法!

安倍政権が国会に提出した「戦争法案は廃案に」と求める「戦争なんてしたくない! 大田区ピースパレード」が31日、開かれました。子育て中の母親、弁護士

など約400人が区内をパレードしました。昨年5月に初めてピースパレードを行った人々が、さらに広がりを目指して取り組んだものです。

一点で共同を

集会所となった西蒲田公園には、若者、女性、医療、保育、空港労働者、業者、女性団体、法律事務所などがそれぞれ「戦争法案」に反対する理由と決意を表明しました。

日本共産党のち佳代子都議があいさつしました。

「戦争する国づくり許すな」の一点で思想信条の違いを超え、力を合わせましょう。憲法9条を守り抜きましょう。



都市整備委員会の所属になりました

都市基盤整備と建設事業を審議・決定します

呑川水質浄化 対策の推進

5月27日に開催された都市整備委員会で待望の抜本的呑川対策が報告されました。

東京都下水道局は重い腰をあげて本格的な呑川水質浄化対策を大田区とともにとることになりました。



合流式下水道の改善に
巨大貯留施設と
導水管の設置で改善

合流式下水道は汚水と雨水を一つの下水道管で集める方式で、森が埜下水処理場に運ばれます。ところが、強い雨の日は、汚れた下水の一部が溢れて呑川に放流され水質悪化の原因になっています。この改善のため、巨大貯留施設と導水管を設けます。各吐口から河川に放流される初期雨水を取水した導水管は、東調布公園に設置される巨大貯留施設に運ばれた後、森が埜下水処理場で処理します。こうして汚濁の削減を図るといシステムです。**(下図参照)**

